



Hoher Besuch für CDU

Ministerpräsident Stefan Mappus (Mitte) besuchte gestern Abend die Kreis-CDU in Sigmaringendorf in der Donau-Luachert-Halle in Sigmaringendorf. Dort wurde Tanja Gönner (rechts) zur Landtagskandidatin gekürt. Mappus gab sich selbstbewusst und als vehementer Kämpfer gegen die gegenwärtigen Regelungen des Länderfinanzausgleichs. Dass er dabei tief in die Sprüchekiste griff – „Es kann nicht sein, dass uns Ministerpräsidenten sagen, wie wir es machen müssen und selbst nicht mal das Geld für die Anreise haben“ – brachte ihm so richtig Applaus ein. Zum Schluss gab es Küsschen von Tanja Gönner und einen Obstkorb. Bürgermeister Alois Henne (links) hatte das Goldene Buch von Sigmaringendorf mitgebracht, in das sich Mappus eintrug.